Sábado 3

PROTECCIÓN SOBRENATURAL

15 de enero de 2022

2 Timoteo 4:18 —"El Señor me librará de todo mal y me preservará para su reino celestial.

A él sea la gloria por los siglos de los siglos. Amén".

doramos a Dios con nuestros recursos por sus múltiples actos de salvación contra los poderes sobrenaturales. El apóstol Pablo habla acerca de su certeza en relación con la protección y liberación de Dios en cada ataque del maligno. El rescate de Dios de tales poderes sobrenaturales era uno de los motivos que movían a Pablo a darle constantemente gloria a Dios.

Desde que era un niño pequeño, Eric luchaba con frecuentes pesadillas. Soñaba acerca de ataques de extraños animales parecidos a algunas de las divinidades adoradas en su cultura. Frecuentemente despertaba bañado en sudor y llorando. Tan pronto como se volvía a dormir, regresaban las pesadillas. Para hacer peor las cosas, la familia de Eric escuchaba con frecuencia ruidos extraños en el techo de lámina de su casa, como si alguien corriera o rodara piedras. Los padres estaban convencidos de que su casa estaba embrujada y de que un espíritu del mal quería matar a su hijo. Intentaron todo medio posible de asegurarse la protección contra esos ataques sobrenaturales. Entre otras cosas, los padres llevaban al niño a un sacerdote hinduista a practicar rituales regulares y, una vez al año, hacían un peregrinaje hasta la tumba de un sacerdote. Prometieron no cortarle el cabello a Eric hasta que cumpliera 7 años. Aparentemente, estas estrategias no le trajeron paz a Eric. Finalmente resolvieron buscar la ayuda del Dios de la Biblia. Al irse a la cama, la madre leía el Salmo 91 mientras colocaba sus manos sobre la cabeza del niño. Gradualmente, Eric comenzó a hacer la conexión entre una noche sin pesadillas y las oraciones antes de dormir. Se convenció de la existencia de un Dios que es más poderoso que las fuerzas del mal que lo acosaban. Para su completa seguridad, dedicó su vida al poderoso Dios.

Los ataques del maligno pueden ser visibles o invisibles, conocidos o desconocidos, pero son una realidad que muchas personas experimentan. Sin embargo, todos y todo lo dedicado a Dios puede ser preservado en forma segura. Esta semana, al adorar con nuestros diezmos y ofrendas regulares, llamadas Promesa, expresemos nuestra gratitud por la protección divina.

ORACIÓN

Dios Todopoderoso, estamos agradecidos por tu divina protección contra el maligno que desea destruirnos y robar lo que nos has prometido. Colocamos hoy nuestro ser y nuestros recursos confiadamente bajo tu cuidado.